
３４日間の夏季休業(７月２０日～８月２２日)が終了し、８月２３日(金)に２学期がス
タートしました。充実した夏休みを過ごすことが出来たでしょうか。吹奏楽コンクール・
県総体・関東大会での活躍、新チームでの部活動等充実した活動が繰り広げられました。
いよいよ２学期がスタートしました。２学期には多くの行事が行われます。生徒会最大

行事である、学園祭(紫薫祭)の開催が予定されています。スローガン「勇往邁進～２２４
の道に燈火を～」に迫れるよう、充実した取り組みを通して「つながる力」を向上させ、
思い出に残る行事としていきましょう。

【始業式での３年生代表 ３年C組 飯塚 碧さんの ２学期の抱負を掲載します】

夏休み初日の、７月２０日(土)に行われた県吹奏楽コンクール中学生B部門に本校吹奏
楽部が出演しました。演奏曲は「BU-GA-KU」。結果は「銀賞」でしたが、和太鼓を含む
打楽器と安定した低音を奏でる管楽器をベースにして、テンポの変化や音色の変化で会場
を楽しませてくれました。

山梨県吹奏楽コンクール

２学期がスタートしました

今学期は、生徒会行事最大のイベントである紫薫祭があります。僕たち三年生にとっ
てはこれが最後の紫薫祭になります。紫薫祭を全力で楽しむことはもちろん、最高学年
として一人一人が自分の仕事に責任を持ち、練習から全力で取り組みたいです。また、
一、二年生を引っ張っていき紫薫祭を成功させ、今までの中で一番良い紫薫祭となるよ
う三年間の中で最高の思い出となるように全員で協力していきたいです。
今学期は、三年生にとっては楽しいことだけではありません。教達検という、進路を

決定するための大切なテストが二回あります。一回目の教達検までは、もう一ヶ月ちょ
っとしかありません。勉強ができる時間は限られていますが、一人ひとりが学習や受験
へ意識を向ける事が大切になります。この限られた期間をどう過ごすかで、その先が決
まります。ときには嫌になったり、行き詰まったりするかもしれないですが、お互いを
支え合い、自分たちの進路を実現させるためにも頑張っていきたいです。受験は個人の
ことですが、クラスや学年の雰囲気もとても大切だと思います。学年全体で受験に向か
って行きたいと思います。最後に、これからの学校生活では、一学期の反省をもとに集
団でも個人でも小さな積み重ねを大事にして成長していきたいです。 卒業するときに、
「このクラスで良かった」「この学年で良かった」「勝沼中学校でよかった」と胸を張っ
て言えるような中学校生活にしていきたいです。

校訓「真理探求」 全校生徒数:224人（1年:74人 2年:68人 3年:82人）
学校教育目標 「たくましく心豊かで実践力のある生徒の育成」

甲州市学校教育 基本理念 「人・自然・ふるさとを愛する甲州教育」

甲州市立勝沼中学校

2024年9月10日発行

第6･7 合併号

文責 校長 三枝敏明



夏休み中に行われた県総合体育大会の結果を掲載します。
バドミントン
男子 団体１位 シングルス：武田琉依３位 ダブルス：笠井龍牙・岩佐幸延１位
女子 団体４位 シングルス：越智絢香１位

サッカー
(勝沼・塩山合同チーム)
１回戦VS.双葉 延長4-2 勝ち ２回戦VS.甲府南0-1 負け

野 球
（勝沼・山梨北合同チーム）
１回戦VS.下吉田(特別延長)8-7 勝ち １回戦VS.石和(特別延長)3-4× 負け

水 泳
男子 200ｍ個人メドレー ７位 佐藤大志 400ｍ個人メドレー ２位 鈴木将真
女子 200ｍ自由形 １位 池水さら彩 200ｍ個人メドレー １位 池水さら彩

剣 道
男子 団体 １回戦VS.梨大附属3-1 勝ち ２回戦VS.玉穂0-5 負け

陸 上
男子 共通男子100ｍ ６位 石崎聖那 共通200m ２位 石崎聖那

５月２９日(水)に行われた「甲州市議会議員出前授業」に続いて、８月１日(木)に地方
自治の議決等(本会議・委員会)を体験する「こども議会」が開催され、甲州市内各小中学
校の代表が参加しました。本校からは生徒会長の柳場湊斗さんが市長役として活躍しまし
た。前半は、役職別に市議会議員さんから詳しい説明を伺い、言葉の使い方や立ち振る舞
い等のレクチャーを受けました。後半は「世界農業遺産とまちづくり」を議題として実際
に本会議・委員会を体験しました。こどもたちは緊張感のある中、堂々とした発言・姿勢
で、現実の本会議さながらでした。地方自治の実際を学ぶ良き機会となりました。

８月２４日(土)に３年生保護者による環境美化作業が行われました。小雨が降る中であ
りましたが、多くの保護者に参加していただきました。校庭周辺部の除草や側溝の泥揚げ
を行いました。今年の夏は暑さと降雨により例年より雑草の生育が旺盛のように感じまし
たが、お陰様でスッキリとした環境となりました、ご協力ありがとうございました。

８月２６日(月)に紫薫祭(学園祭)決起集会が行われました。生徒会本部役員による紫薫
祭への思いを伝えるプレゼンテーションから始まり、各部門長から活動内容や目標の発表
が行われました。そして、縦割り系列による決意表明、シュプレヒコールと続き、最後は
全校生徒による「頑張るぞー、オー」で気持ちを一つにすることができました。

甲州市「こども議会」

紫薫祭(学園祭)決起集会

県総合体育大会

PTA 環境美化作業



８月３０日(金)、日下部警察署管内防犯・交通安全弁論大会が行われ、本校からは３年
柳場湊斗さんが出場しました。『「見守り」がつくる、安全な交通社会』というタイトル
で、私たち中学生も見守られるだけでなく、見守る側になろうということを湊斗さんらし
く聞き手に語りかけるように訴えました。結果は交通安全部門で見事最優秀賞をいただき、
１０月末に行われる県大会に出場することになりました。

９月７日(土)、スローガンに『勇往邁進～２２４の道に燈火を～』を掲げ、第５２回紫
薫祭を開催しました。１学期の後半から、生徒会を中心に学級・学年・部門と全校生徒が
一体となって取り組み、築き上げた強固な絆をもとに、思い出に残る充実した時間となり
ました。また、３年生にとっては、最後の紫薫祭、「勝中魂」を1、2年生に繋ぐ、絶好の
機会でもありました。ご参観いただいた保護者の皆様ありがとうございました。

日下部警察署管内中学生防犯・交通弁論大会

第52回紫薫祭(学園祭)


